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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 23 DE AGOSTO DE 2021, 

sob a proteção de Deus, o presidente declarou aberta a sessão ordinária às 
19h:00min. O presidente convidou o Vereador Arlan Vergilio Cassuci, para 
fazer a leitura de um texto bíblico, que se encontra no Livro de Mateus, 
capítulo 27. O presidente solicitou ao secretário que fizesse a chamada dos 
senhores vereadores para a verificação do quórum; todos presentes. 
Considerando a ata da sessão do dia 16 de agosto de 2021 lida por todos 
vereadores, foi colocada em discussão e votação; e aprovada por 
unanimidade. O Presidente solicitou que o secretário fizesse leitura das 
correspondências recebidas e expedidas. Solicitou a leitura das proposições 
em pauta. Solicitou ao secretário a leitura do projeto n°028/2021 do 
Executivo Municipal, solicitou as comissões de Finanças e Orçamentos, 
Justiça, Legislação e Redação Final e Serviços Públicos e outras atividades 
afins. Foram apresentadas em plenário o requerimento n°019/2021 e as 
indicações: n°126/2021 do Vereador Almir Fagundes, n°127/2021 da 
Vereadora Lurdes Caldeira, n°128/2021 dos Vereadores Lurdes Caldeira e 
Arlan Vergilio Cassuci, n°129/2021 do Vereador Milton Damaceno Lima, 
n°130 do Vereador Emilio Nascimento Milhorança, n°131/2021 do Vereador 
Milton Damaceno Lima, n°132/2021 e n°133/2021 dos Vereadores Adão 
Correia Gonçalves, Alexssandro Ferreira Nogueira e Ivo Ferreira dos 
Santos; todas foram colocadas em discussão e votação, e teve aprovação 
por unanimidade. O Presidente solicitou chamada dos senhores vereadores 
para uso da Tribuna, o qual vereador Emilio Nascimento Milhorança fez uso 
da palavra para agradecer e repassar a população que a deputada Rose 
Modesto destinou uma emenda de 500(quinhentos) mil para o nosso 
município, e também falou que já esteve em reunião com prefeito e em 
parceria os dois estão a decidir áreas necessárias para destinar a emenda; 
e também relatou sobre a demora para compra de materiais da iluminação 
pública, que sempre se diz ser a licitação e quando procura o setor de 
licitação municipal eles afirmam estar tudo em ordem, sem atrasos. Nada 
mais constando em pauta, o presidente declarou a sessão encerrada às 
19:55min. Essa ata foi lavrada por mim, secretário Adão Correia Gonçalves, 
a qual será lida, discutida, votada e assinada no plenário da Câmara 
Municipal. 
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